

	INSTITUCION EDUCATIVA EL ROSARIO DE BELLO			
	“FORMANDO ESTUDIANTES CON VALORES PARA EL FUTURO”			
DESDE 1987	2024	COMUNICADO	F1	MUNICIPIO DE BELLO
NIT:21.993.269			GENERAL	ANTIOQUIA

Bello 19 de abril 2024

Cordial saludo,

A continuación, se detallan observaciones para tener presente y aplicarlas de forma positiva en el bien y mejoramiento constante de los procesos educativos institucionales:

1. **AUTONOMIA:** Capacidad de cada persona para darse reglas a sí misma o de tomar decisiones sin intervención ni influencias externas. ([Wikipedia](https://es.wikipedia.org/wiki/Autonom%C3%ADa))

Nuestra institución educativa en su visión de formar estudiantes íntegros busca en su formación un estudiante AUTONOMO, que el valor de la honestidad sea uno de sus pilares fundamentales, el maestro en su visión de orientar, brinda espacios de acercamiento en diferentes escenarios fomentando el dialogo, los acuerdos, los compromisos y la verdad. (las cámaras de la institución no son un apoyo para la veracidad de situaciones escolares) Recordar que cada maestro tiene una zona de observación durante lo descansos y espacios institucionales.

2. Observar las directrices para diligenciar el observador del estudiante (diario pedagógico) tomarse el tiempo necesario para realizar su debida anotación según el tipo de falta.

3. El miedo a ir al baño fuera de casa:

Miedo a ir al baño fuera de casa: aunque ir al baño es una necesidad natural, muchas personas tienen un miedo irracional a utilizar un baño que no sea el de su hogar, presentando incluso, sentimientos de incapacidad para hacer estas necesidades. Estos tipos de síntomas pueden causar graves consecuencias si no son tratados de manera adecuada y oportuna. Para esto es importante naturalizar el uso del baño como algo inherente al ser humano y a su bienestar, haciendo énfasis en todas las consecuencias que puede causar aguantar ir al baño.

IMPORTANTE: reflexionar desde los buenos días y desde el área de las ciencias naturales sobre la importancia natural de ir al baño, algo que parece lógico y necesario, pero que para ciertas personas resulta traumático. Por vergüenza, por miedo a que los vean o simplemente porque les da asco utilizar otro sanitario que no sea el de su hogar, este grupo de personas priva su necesidad de orinar o defecar soportando horas de retención.

4. Orientar las niñas para que asistan al colegio con el cabello recogido evitando de esta forma propagación de piojos, desorden y daños en los ojos.
5. Durante la próxima semana en la celebración del día del Idioma guardar en todo momento el orden y seguimiento de las culturas institucionales.
6. Desde el comité Copasst, se invita a todos los colaboradores a seguir las recomendaciones de una sana alimentación. (infografía adjunta) compartir y socializar con estudiantes.

¡JUNTOS POR LA EXCELENCIA EDUCATIVA!

